

Football

Les U15 du Groupement du Ballon en promotion honneur



■ Vainqueurs du challenge Belley, les U15 du Groupement du Ballon montent en promotion honneur.

APRÈS UNE TRÈS BONNE saison terminée par une deuxième place en championnat élite, derrière Arcey et une victoire en finale du challenge Belley au détriment d'Arcey, les U15 du Groupement du Ballon (FC Giro-Lepuix et AS Nord-Territoire) ont appris qu'ils accédaient au championnat de Ligue, promotion honneur. Suite au désistement de l'Asdam et d'Arcey, la ligue de Franche-Comté a donc donné le feu vert aux coéquipiers de Lilian Lanneau et Ké-

vin Ralev pour la montée.

Dans ce groupe de promotion honneur, les joueurs sous-vosgiens rencontreront Besançon PS, Champagnole 2, Bresse Jura Foot, GJ 4 Rivières Rigny, GJ Lure, Magny-Vernois, GJ Vallée du Rupt, Jura Dolois football 2, Méziré Fesches, Poligny Grimont, PTT Besançon, Pontarlier 2. « De beaux déplacements en perspective et une belle expérience pour ces jeunes joueurs », se réjouit le président du FC Giro-Lepuix. « Pour cette

montée, nous avons été pris de court pour le recrutement et l'équipe cherche à se renforcer avec deux mutations hors période », précise-t-il.

L'équipe cherche un milieu offensif et un attaquant, nés en 2000 et habitants le Pays sous-Vosgien, voire le secteur de Belfort ou de Champagne. « Nous souhaitons des jeunes footballeurs motivés pour jouer en ligue au sein d'une équipe structurée ».

📞 Pour tous renseignements, contacter Jean-Marc Lanneau au 06.87.88.58.43.